
御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和２年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

岡本隆子 

（一問一答方式） 

１．保育園の未満児クラスについて 

①未満児クラスの入園状況はどのようか。 

②課題となっている０歳児の受け入れについてどのように考え

るか。 

③入園の申し込みを早くできないか。 

（民生部長） 

２．一時保育について 

①現在の一時保育の現状をどのように考えるか。 

②利用できる保育園を増やすことはできないか。 

（民生部長） 

３．子育て世代包括支援センターの愛称について 

①より親しまれ、だれもが利用しやすい窓口にするために、愛

称を募集したらどうか。 

（民生部長） 

 

 

２ 

 

山田儀雄 

 

国指定重要文化財願興寺本堂修理保存会の在り方について 

寄附金額が概ね達成された場合の今後の国指定重要文化財願興

寺本堂修理保存会の方向性について 

（町長） 

 

 

 

３ 

 

安藤信治 

 

成人年齢と成人式 

民法改正による成人年齢の引き下げに伴う成人式について伺う 

（教育長） 

 

 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

福井俊雄 

 

伏見小学校の教室不足に関する件について 

令和２年～４年の間に起こりうる児童数増加に対しての教室不

足解消の考えをお聞かせください。 

（教育参事） 

 

 

５ 

 

奥村悟 

 

農業水利ストックマネジメントについて 

①排水路の補修及び整備について伺う。 

②御嵩町分担金徴収条例の見直しをしてはどうか。 

（建設部長） 

③老朽化した水利ストックマネジメントを実施すべきと考える

が。町の考えは。 

（町長） 

 

 

６ 

 

清水亮太 

 

 水道事業の今後について 

①水道事業の効率化策のうち、広域連携、公民連携とはどのよ

うなものを指し、実現に向けてどのようなことをされるの

か。 

②水道事業において過度に企業債に頼ることが無いよう、どの

ようなことをしていくか。 

③管路の更新時期を法定耐用年数の1.5倍の超過とする計画は、

有収率の維持と矛盾しないか。 

④水道事業が赤字となった時や、企業債の利用が多くなった場合

でも、現状の水道料金水準は維持されるか。 

（建設部長） 

 

 

７ 

 

大沢まり子 

（一問一答方式） 

１．子宮頸がんワクチンについて 

正しい情報を伝え接種を判断できる環境づくりを求む。 

（民生部長） 

２．多胎児における子育て支援について 

支援の現状を伺う。 

支援の拡充を求む。 

（民生部長） 

 

 


